

# 人物図鑑

ねむろを愛する  
素敵な人たち



根室市青年サークル連絡協議会 会長 岡田 勝治さん (30)

平成20年3月で閉館となつた根室市勤労青少年ホームを拠点として活動していたサークル団体は、ホームの閉館により総合文化会館での活動が中心となり、サークル間の交流が薄くなるとともに、活動や事業も縮小傾向となつていきました。

しかし、まちの活性化のため積極的な青年活動を展開しようと、4月17日に「根室市青年サークル連絡協議会」が設立され、初代会長となつた岡田勝治さんはこれから活動に意欲をみせてています。

第1回目の会議では、7月に開催されるフリーマーケットへの参加や成人式でのサークル紹介、各サークル訪問のほか、一般参加ができる交流会の開催など、設立初年度の活動計画を決定しました。

「皆さんの協力で、活動の輪を広げていきたいと思いま

す。そのためにも、青年サークルの活動を広く知つていただくための広報活動や、各サークルとの連携を図りながら内容のある企画を考えていきます」と、組織的に企画、広報、予算・会計の三つの専門委員会を設置し、積極的な姿勢をみせています。

現在、9団体が協議会に参加していますが、これからはサークル団体や勤労青少年だけではなく、すべての青年を巻き込んだ活動の展開と、新しいサークルの立ち上げやイベントへの助言など、青年活動の手助けができる団体としての位置付けを目指していきます。

「個々のイベントに、ほかのサークルも参加することによってイベント自体にも幅が広がり、今まで以上に楽しい内容になると思います。サークル間の交流はもちろんですが、訪れた方々との交流も深めていきたいですね。楽しいことから何事も始まります」岡田さんは、人との出会いが新しい発見につながることを確信しています。

一人でも多くの若者たちの参加により活気ある根室を取り戻すため、彼らの活動を応援していきましょう。